

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian, penerapan model pembelajaran *Index Card Match* dalam meningkatkan hasil belajar Al-Quran Hadis di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 7 Muara Enim pada skripsi ini dapat di disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil belajar siswa sebelum diterapkan model pembelajaran *Index Card Match* pada materi Hukum Bacaan Mim Sukun yang tergolong tinggi sebanyak 6 orang siswa (30%), tergolong sedang sebanyak 11 orang siswa (55%) dan siswa yang mendapatkan nilai yang tergolong rendah sebanyak 3 (15%).
2. Hasil belajar siswa sesudah diterapkan model pembelajaran *Index Card Match* di kelas V pada Mata Pelajaran Al-Quran Hadis materi Hukum Bacaan Mim Sukun. Siswa yang mendapatkan nilai yang tergolong tinggi sebanyak 5 orang siswa (25%), siswa yang mendapatkan nilai yang tergolong sedang sebanyak 11 orang siswa (55%), sedangkan siswa yang mendapatkan nilai rendah sebanyak 4 orang siswa (20%).
3. Derajat kebebasan (df) diperoleh t_{tab} dan t_o yaitu taraf signifikan 5% sebesar 1,72 sedangkan taraf signifikan 1% sebesar 2,53 ternyata t_o lebih besar dari t_{tab} yang besarnya 1,72 dan 2,53 yaitu : **$1,72 < 13,50 > 2,53$** . Dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat perbedaan

yang sangat signifikan antara hasil belajar kelas V sebelum dan sesudah menggunakan model pembelajaran *Index Card Match* pada mata pelajaran Al-Quran Hadis kelas V materi Hukum Bacaan Mim Sukun di Madrasah Ibtidaiyah Negeri MIN 7 Muara Enim. Berdasarkan uji statistik diatas, mengandung makna bahwa model pembelajaran *Index Card Match*, efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Quran Hadis materi Hukum Bacaan Mim Sukun.

SARAN

Dari peneitian yang peneliti lakukan, maka peneliti mengajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi guru

Hendaknya guru-guru di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 7 Muara Enim untuk menggunakan berbagai model pembelajaran yang menarik dan bervariasi salah satunya bisa menerapkan model pembelajaran *Index Card Match* sehingga dapat meningkatkan hasil belajar yang lebih baik bagi siswa.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian penerapan model pembelajaran *Index Card Match* ini dapat di jadikan kajian pustaka, dalam meningkatkan hasil belajar siswa dan diharapkan untuk melakukan penelitian dengan memperhatikan keaktifan dan kreatifitas siswa pada mata pelajaran Al-Quran Hadis.